



## ANDRÉ-JACQUES AUBERTON-HERVÉ NOMMÉ PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION D'ITEN

Dardilly, le 8 octobre 2024 • **Le Conseil d'administration d'ITEN annonce la nomination de M. André-Jacques Auberton-Hervé au poste de Président du Conseil d'administration pour un mandat de trois ans.**

**L'expérience d'André-Jacques Auberton-Hervé, en tant que fondateur et dirigeant de Soitec et sa fine connaissance de l'univers des semiconducteurs seront des atouts essentiels à l'heure où ITEN entame sa phase décisive d'industrialisation et de conquête des marchés.**

Diplômé de l'École centrale de Lyon et docteur en physique des semiconducteurs, André-Jacques Auberton-Hervé débute sa carrière professionnelle au laboratoire du Commissariat à l'Energie atomique (Leti).

**En 1992, il cofonde la société Soitec qu'il dirige pendant 23 ans.** Spécialisée dans la production de silicium sur isolant (SOI), Soitec s'impose rapidement comme un acteur incontournable de l'industrie des semiconducteurs pour devenir le leader mondial dans son secteur.

**Membre du Board de SEMI International - Semiconductor Equipment and Materials International - durant douze ans,** André-Jacques Auberton-Hervé en est élu vice-président en 2011 et 2014 avant d'en devenir Chairman. Il est encore à date, le seul Français à avoir présidé cette institution mondiale rassemblant les acteurs des semiconducteurs tant européens qu'asiatiques et américains.

**En 2015, il crée sa propre société de consulting 4A Consulting & Engineering** spécialisée dans le

management de l'innovation et la gestion de projets complexes dans le secteur des énergies renouvelables.

Distingué du « Prix de l'Audace Créatrice » par le Président de la République de l'époque, Jacques Chirac, et récompensé par le prix de l'INSEAD ainsi que par le SEMI Award, André-Jacques Auberton-Hervé est Chevalier de la Légion d'honneur et de l'ordre du Mérite.

**Je suis très honoré de la confiance accordée par les membres du Conseil d'administration et actionnaires d'ITEN. Aujourd'hui, ITEN a su développer une technologie unique au monde, dont elle maîtrise le développement, l'industrialisation et la fabrication. Désormais, le défi à relever consiste à créer l'adéquation entre l'innovation technologique et les marchés afin que les micro-batteries « tout solide » d'ITEN puissent devenir la source d'énergie durable, fiable et mondialement reconnue des appareils IOT et autres objets connectés. Ma mission lors de ce moment charnière consiste donc à challenger et soutenir la stratégie devant permettre de procéder à la scale-up d'ITEN et d'être aux côtés de Vincent Cobée, CEO de l'entreprise et de toute son équipe, pour faire correspondre la roadmap de l'entreprise à celles de ses clients »**



**André-Jacques  
Auberton-Hervé  
Président du Conseil  
d'administration  
d'ITEN**

### ITEN

ITEN est une pépite industrielle française, leader dans le développement et la production de micro-batteries « tout solide » à la puissance inégalée. Elle se positionne comme un des rares acteurs mondiaux en capacité de production industrielle de cette technologie en maîtrisant l'ensemble de la chaîne de la conception et production. Ces batteries révolutionnaires répondent aux besoins de puissance et miniaturisation des systèmes électroniques propres aux objets connectés, capteurs autonomes ou wearables. Au cœur de l'écosystème DeepTech (technologie de rupture), ITEN détient plus de 200 brevets. Basée à Dardilly, près de Lyon, elle a été deux fois lauréate du concours mondial d'innovation (2015 et 2017) et lauréate French Tech 120 en 2023 et 2024. Elle vient de remporter le prix « CES 2024 Best of Innovation Awards » à Las Vegas pour sa micro-batterie de 250 µA.h (seconde entreprise française à être distinguée depuis la création du CES en 1967). ITEN a levé 80 millions d'euros fin 2022 auprès de BPI France, du Groupe SEB, d'Innovacom, d'EREN Groupe et de Habert Dassault Finance. Plus d'information sur [www.iten.com](http://www.iten.com).